
2016_01-27    Im Gespräch mit der Kassenärztliche Verein Hessen. 

 

Hauptthema dieses Gesprächs war die Umsetzung des GKV 

Versorgungsgesetzes: z.B. Richtgrößen/Budget, Verordnungsverhalten der Ärzte,  

Umstellung der Ärzte-Software ab 2017, sowie Verbesserung der 

Zusammenarbeit zwischen KV Hessen und Physio-Deutschland. Kontrovers wurde 
über einen möglichen Direktzugang der Physiotherapeuten diskutiert.  

Anwesend beim Gespräch waren: Dr. Dastych (1. Vorsitzende KV Hessen),  Dr. 

LangHeinrich (Vorstandsbeauftragter für u.a. Heilmittel), U. Hohmann 

(Geschäftsstellenleiterin LV Hessen) und Y. Massuger (1. Vorsitzende LV 

Hessen). 

 

 

Dr. med. Dastych 


